

Résolu: Que nonobstant les dispositions de la Charte, fixant l'indemnité du Maire et des Commissaires, le Maire et les Commissaires soient mis sur un pied d'égalité avec les employés de la Cité, et que leur indemnité soit réduite en conséquence de 25%, et que cette réduction s'applique comme dans le cas des employés, dans le budget de 1916.

19.—Soumis le budget, pour l'exercice de 1916, ainsi qu'un projet de rapport au Conseil, accompagnant ledit budget, savoir:

"En exécution des pouvoirs qui lui sont conférés par la Charte de la Cité, le Bureau des Commissaires a préparé les prévisions budgétaires pour l'exercice financier de 1916, qu'il a l'honneur de soumettre à l'approbation du Conseil.

BUDGET POUR 1916.

	1915	1916
1° Intérêt et Fonds d'Amortissement (Cédule A)	\$ 4,252,727	\$ 4,784,637
2° Taxe d'Ecole	1,990,000	1,980,000
3° Fonds de Réserve	377,671	366,945
4° Pertes probables dans la perception des taxes	70,000	80,000
5° Officiers du Conseil — salaires		
6° Salaires et gages (Cédule C)	3,973,962	3,186,815
7° Frais d'entretien et dépenses générales d'administration (Cédule D)	1,884,688	1,787,253
8° Pensions et Annuités (Détails, voir page 10)	39,987	45,842
	<u>\$12,589,035</u>	<u>\$12,231,492</u>

En soumettant à l'approbation du Conseil les prévisions budgétaires ci-dessus, le Bureau des Commissaires désire communiquer les observations suivantes:

Le revenu probable de la Cité pour l'exercice de 1916, tel qu'établi par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, s'élèvera à la somme de \$12,231,492.

La somme absolument nécessaire pour rencontrer les dépenses d'administration des affaires de la Cité en 1916 est de \$14,498,248.

Il manque donc une somme de \$2,266,756 pour pourvoir aux dépenses d'administration pour l'année 1916.

Les prévisions budgétaires que nous avons l'honneur de vous soumettre ont été préparées pour rencontrer une dépense de \$14,498,248.

Mais comme il ne peut être voté plus d'argent que pour le montant qui sera disponible en 1916, votre Bureau a été obligé de retrancher desdites prévisions budgétaires certaines dépenses se rapportant aux réparations, frais d'entretien, salaires et dépenses générales d'administration.

Le Budget maintenant soumis pourvoit entièrement aux frais de perception du revenu, à l'intérêt sur la dette, au fonds d'amortissement, à la taxe scolaire, au fonds de réserve et à des charges fixes sur le revenu.

Pour rencontrer le déficit qui s'élève à la somme de \$2,266,756, il a été nécessaire de diminuer les dépenses d'administration se rapportant aux réparations, frais d'entretien, salaires, etc.

Le Budget maintenant soumis indique de quelle façon cette diminution a été faite.

La Cité ne peut pas être administrée avec la somme de \$12,231,492. Il faut de toute nécessité combler ce déficit de \$2,266,756.

La Cité n'a pas le pouvoir à l'heure actuelle de faire face à cet état de chose sans une législation nouvelle.

Votre Bureau croit que la manière la plus juste de faire face à cette situation serait de demander à la Législature, à sa prochaine session, l'autorisation d'emprunter tempo-

Resolved: That notwithstanding the provisions of the Charter, fixing the indemnity of the Mayor and Commissioners, the Mayor and Commissioners be placed on the same footing as the City employees, and that their indemnity be reduced accordingly by 25%, and that said reduction be effected as in the case of the employees in the Budget of 1916.

19.—Submitted the budget for the fiscal year 1916 as well as a draft of report to Council, accompanying said budget, to wit:

"In virtue of the powers conferred upon them by the City Charter, the Board of Commissioners have prepared the budget for the year 1916, which they now beg to submit to Council.

BUDGET FOR 1916.

	1915	1916
1° Interest and Sinking Fund (Schedule "A")	\$ 4,252,727	\$ 4,784,637
2° School tax	1,990,000	1,980,000
3° Reserve Fund	377,671	366,945
4° Probable loss in the collection of taxes	70,000	80,000
5° Officers of the Council — Salaries		
6° Salaries and wages (Schedule "C")	3,973,962	3,186,815
7° Maintenance and general administration expenses (Schedule "D")	1,884,688	1,787,253
8° Pensions and Annuities (Details, see page 10)	39,987	45,842
	<u>\$12,589,035</u>	<u>\$12,231,492</u>

In submitting the above budget to the Council for its approval, the Board of Commissioners beg to make the following remarks:

The probable revenue of the City for the year 1916, as established by the City Comptroller and Auditor, will amount to \$12,231,492.

The sum absolutely required for the administration of the City's affairs in 1916 is \$14,498,248.

A further sum of \$2,266,756 is therefore required to meet the administration expenses for the year 1916.

The budget which we have the honor to submit to you has been prepared to meet an expenditure of \$14,498,248.

But as it would not be legal to vote more money than will be available in 1916, your Board had to strike out from said budget certain expenses in connection with repairs, maintenance, salaries and general administration expenses.

The budget now submitted entirely provides for the cost of the collection of revenue, the interest on the debt, the sinking fund, the school tax, the Reserve Fund and the fixed charges on the revenue.

In order to make up the deficit, which amounts to \$2,266,756, it has been necessary to reduce the administration expenses in connection with repairs, maintenance, salaries, etc.

The budget now submitted shows how this reduction has been effected.

The City cannot be administered with the sum of \$12,231,492.

It is absolutely necessary to make good this deficit of \$2,266,756.

The City has not, at the present time, the power to remedy this state of things without new legislation.

Your Board are of opinion that the most equitable manner of obtaining the additional revenue required, would be to apply to the Legislature, at its next session,